DECLARACION PUBLICA

¿Qué nos sucede? ¿Cuántos más tienen que morir para que reaccionemos? ¿Qué estás esperando, que la víctima sea tu hijo o tu hermano?

El asesinato social de Pedro Venegas tiene 2 culpables: las autoridades de la dictadura, al negarse a devolver a los ciegos su derecho a trabajar; y, 2º, los chilenos indiferentes o temerosos que nada hacen por terminar con este estado de cosas.

Declaramos, en nuestra calidad de dirigentas de movimientos de mujeres, nuestra decisión irrenunciable de seguir adelante hasta conquistar esa democracia que nos permitirá relacionarnos pacíficamente, y donde asesinatos sociales, como los de Sebastían Acevedo y Pedro Venegas, no se repetirán, ya que no habrá mazmorras de tortura de la CNI, ni alcaldes despóticos.

MUDECHI
A.M.U.T.R.A.C.

MOMUPO
Depto. Femenino C.N.S

Movimiento Feminista
Agrup. Fam. Detenidos Desaparecidos
Agrup. Fam. de Ejecutados

UCHM

Mujeres por la Vida

Agrup. de Mujeres Democráticas
MEMCH'83
Coord. Político Mujeres Oposición
Mujeres por el Socialismo
Acción Femenina
Agrup.Fam. Presos Políticos
Agrup. Fam. de Relegados
CODEM

Santiago, 28 de Abril de 1986

BOMBAL: EL NO VIDENTE

28/Abril /86